



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

En el salón amarillo de la @Presidencia_Ec, @DanielNoboaOk, Presidente Constitucional de la República del Ecuador, acompañado de Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, posesionó al Alto Mando Militar de las @FFAAECUADOR, designado mediante Decreto Ejecutivo Nro 36. [Ver más](#)



@DefensaEc

Fuerza Terrestre

Trabajamos con profesionalismo al servicio de la Patria. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Quito | En horas de la tarde el Sr. Gian Carlo Loffredo Rendón, ministro @DefensaEc realizó la visita al instituto, con el fin de informarse sobre el Régimen Especial de Seguridad Social @FFAAECUADOR. La exposición fue realizada por el Sr. Grab. Frank Landázuri, director #Issfa [Ver más](#)



@DefensaEc

Hombres valientes, con coraje y decisión. Es hora de demostrarle al mundo, que las @FFAAECUADOR no conocen el miedo. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Estudiantes del Colegio América Latina visitaron el Museo #CasaDeSucre🇪🇺 con el objetivo de profundizar su conocimiento sobre las tradiciones de la sociedad quiteña durante el período independentista. ¡Esperamos tu visita! [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Daniel Noboa y el nuevo Jefe Militar hablan de una guerra contra el crimen organizado. Primicias

Justo una semana después de ser posesionado, el 30 de noviembre de 2023, el presidente Daniel Noboa presentó a los oficiales que componen la nueva cúpula de las Fuerzas Armadas (FF. AA.), en el Palacio de Carondelet. En el acto, Giancarlo Loffredo, ministro de Defensa, fue el encargado de presentar a los nuevos miembros del Alto Mando. El Secretario de Estado señaló que toda sociedad necesita reinventarse, pero para esto se necesitan buenas decisiones. Este caso la intención es recuperar la paz, contra un solo enemigo que es la delincuencia. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#); [Vistazo](#); [El Telégrafo](#);

Jefe de las Fuerzas Armadas promete: “No lo vamos a traicionar, así como no vamos a traicionar a todos los ecuatorianos”. La Hora

Durante el acto de transmisión de mando y juramentación de la nueva cúpula militar el presidente se comprometió a acompañar a la institución militar en la guerra contra el crimen organizado y la violencia. El presidente de la República, Daniel Noboa Azín, juramentó este jueves a los nuevos comandantes de las Fuerzas Armadas del Ecuador y se comprometió con ellos a trabajar y colaborar cada día para devolver la paz al pueblo ecuatoriano. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

Más de 1.800 armas fueron destruidas por las Fuerzas Armadas en Guayaquil. El Universo

El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas ejecutó este jueves la destrucción de miles de armas y municiones que habían sido incautadas en operativos contra la delincuencia común y el crimen organizado. El proceso se llevó a cabo en los hornos de la empresa Andec, ubicada en el sur de Guayaquil, este jueves, 30 de noviembre. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#);



Alias 'Mito', cabecilla de Los Lobos, tiene permiso para portar armas y fabricar explosivos. Primicias

Cuando Jaime Santacruz, alias 'Mito', fue capturado brevemente en Puerto Bolívar (El Oro), tras una intensa balacera el 27 de noviembre, la Policía informó que el sujeto era el supuesto cabecilla de la banda criminal Los Lobos en esta provincia del sur de Ecuador. Pero, casi 24 horas después de la detención 'en flagrancia', un juez de Machala lo liberó alegando que el fiscal no presentó cargos contra Santacruz. [Ver más](#)



El gobierno de Noboa no aún divulga planes para combatir la inseguridad. Expreso

"Una primera regla de seguridad es no contar las tácticas de seguridad; yo sé que me van a comprender", fueron las declaraciones de la ministra de Gobierno, Mónica Palencia, horas después de su nombramiento y quien se encarga de la reestructuración del casi extinto Ministerio del Interior. [Ver más](#)



Golpe policial a las operaciones de lavado de los 'Latin Kings' en Guayas y Santa Elena. Primicias

Cuatro personas fueron detenidas y más de USD 8 millones de dólares incautados por el presunto delito de lavado de activos fue el resultado de un operativo policial en Guayas y Santa Elena. Según la Policía, los sospechosos tenían relación cercana con Juan A., fallecido integrante del grupo de delincuencia organizada (GDO) 'Latin Kings', y quien registraba procesos por delitos de tenencia de armas, uso de documentos falsos y asesinato. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#);



Conmoción en Naranjal por enfrentamiento armado en un hospital; un policía fue asesinado. El Telégrafo

Un policía fue asesinado en el cantón Naranjal (Guayas). Este 30 de noviembre del 2023, la Policía Nacional confirmó el fallecimiento del uniformado. Lo que se sabe hasta el momento es que la noche de ayer hubo un enfrentamiento en el hospital de ese cantón. [Ver más](#)



Hechos delictivos son más frecuentes en el Anillo Vial. La Hora

SEGURIDAD. Pese a los controles realizados por agentes de la Policía Nacional y militares, los hechos delictivos continúan en este tramo. Unidades de transporte y camiones cargados son los 'favoritos' para los delincuentes. La desesperación se apodera de quienes de manera obligada deben pasar por el Anillo Vial de Quevedo. [Ver más](#)



Los chats con sus socios y empleados delataron a 'Gato Farfán'. Primicias

El 30 de noviembre de 2023, Gustavo Petro, presidente de Colombia, firmó la resolución ejecutiva con la que da paso a la extradición de 'Gato Farfán' hacia Estados Unidos, donde será juzgado por narcotráfico. La decisión de Petro se dio con base en un concepto favorable que la Corte Suprema de Colombia aprobó días atrás. Ahora, es cuestión de horas para que Sánchez Farfán sea enviado a EE.UU., donde lo requiere un Tribunal de California. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#);



Capturan a 12 personas vinculadas al robo de joyería en el Hilton Colon en Guayaquil. Primicias

Tras 10 meses de investigaciones y seguimientos, unidades especializadas de la Policía Nacional capturaron en Guayaquil a 12 presuntos asaltantes, entre ellos hay una mujer, la madrugada de este 30 de noviembre de 2023. Los ahora detenidos formaban parte de dos organizaciones criminales peligrosas que operan en la ciudad, Los Tiguerones y Los Águilas, las cuales se habían 'unido' para cometer dos atracos millonarios: el robo a una joyería y luego a un blindado. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#);





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

Transportistas: "Nos balearon, nos robaron, casi me quitan la vida". Primicias

Fue una madrugada de terror: cerca de la medianoche del 29 de noviembre se desató una balacera entre asaltantes y militares en el anillo vial de Quevedo (Los Ríos), una ruta de 26 kilómetros clave para los transportistas del gremio pesado y de buses interprovinciales de Ecuador. [Ver más](#)



Dictan prisión preventiva para tres implicados en tráfico de cocaína en Galápagos. Primicias

La Fiscalía General del Estado procesó el 30 de noviembre de 2023 a tres personas que fueron detenidas cuando transportaban casi una tonelada de clorhidrato de cocaína en una embarcación. Esta detención fue ejecutada el 29 de noviembre de 2023 por la Guardia Costera de Estados Unidos, en aguas internacionales, a 588 millas náuticas de la Isla Wolf, en la región insular de Galápagos. [Ver más](#)



Complejo turístico en Guayaquil era usado de laboratorio y centro de microtráfico, según la Policía. El Universo

El coronel Roberto Santamaría, jefe del distrito Nueva Prosperina, explicó que denuncias ciudadanas alertaron de una vivienda en donde se comercializaba droga y que al iniciar el operativo en ese sector se detectó que en un complejo abandonado era usado como centro de procesamiento de estas sustancias, tenían un laboratorio donde se preparaba y se armaban los paquetes para la distribución. [Ver más](#)



63 robos a cajeros automáticos se han registrado en los últimos 4 años. El Telégrafo

El robo de dinero de los cajeros automáticos es una modalidad delictiva que surgió en Chile. Pero, desde el 2020 comenzaron a registrarse casos también en Ecuador. Cifras de la Policía Nacional señalan que, desde el 2020 hasta noviembre del 2023, se han perpetrado 63 robos a cajeros automáticos a escala nacional. [Ver más](#)



Policía detiene a delincuentes por robo a mano armada. La Hora

La pistola y lo robado fueron fijados como evidencia del asalto cometido en Ambato. SUCESO. La pistola y lo robado fueron fijados como evidencia del asalto cometido en Ambato. Dos sujetos fueron apresados tras haber asaltado con pistola en mano a una pareja en Ambato, los implicados fueron capturados por la Policía. Con una pistola dos sujetos le robaron el celular a un ciudadano. Por este ilícito, los implicados fueron capturados por la Policía. [Ver más](#)



'La tabla establecía umbrales, pero no quiénes son drogodependientes y quiénes son narcotraficantes'. El Universo

Según la Presidencia de la República, la tabla de consumo de drogas fomentaba el microtráfico y era un elemento nocivo para la sociedad ecuatoriana por lo que, mediante Decreto Ejecutivo, el presidente Daniel Noboa Azín, dispuso al Ministerio del Interior la derogatoria de la resolución n.º 001 CONSEP-CD-2013 y sus reformas. [Ver más](#)



Condenan a 16 años de cárcel a un militar por ejecución extrajudicial en 1990. Expreso

Un militar fue condenado a 16 años de cárcel en Ecuador como autor de una ejecución extrajudicial en 1990, después de que un tribunal lo declaró "autor directo del asesinato" del conductor de un vehículo que aparentemente se quedó sin frenos y no pudo detenerse en un control militar. [Ver más](#)



Clausuran otra bodega clandestina de pirotecnia en el centro de Guayaquil. Primicias

Cuando falta poco para las fiestas de Navidad y Año Nuevo, otra bodega clandestina, donde se almacenaban fuegos pirotécnicos, fue clausurada por las autoridades municipales en el sector de la Bahía, en el centro de Guayaquil. La clausura del local ocurre en menos de una semana, informó el Municipio que realiza controles de los negocios dedicados a la venta de pirotecnia. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

Índice de desapariciones es alarmante, según el Defensor del Pueblo. El Telégrafo

César Córdova, defensor del Pueblo, detalló en entrevista con Ecuador Tv, que el índice de desapariciones en el Ecuador es alarmante, según los datos que se reflejan en la página web de la Fiscalía. "Estamos hablando de más de 400 desapariciones por mes, en general, dentro de las cuales entre un 20 y 30 por ciento se refleja en niños, niñas y adolescentes", detalló Córdova. [Ver más](#)



El ELN dice que no aceptará ningún ultimátum del Gobierno para negociar la paz. Expreso

La guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) aseguró que no aceptará ningún "ultimátum" del Gobierno colombiano para negociar la paz, en referencia a la petición de una reunión urgente antes de iniciar el quinto ciclo de negociaciones por el jefe del equipo del Ejecutivo, Otty Patiño. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayaquil. Este jueves 30 de noviembre de 2023, @FFAAECUADOR destruyeron más 1896 armas letales y no letales, 6798 accesorios y 29289 municiones en las instalaciones de la empresa @ANDEC_SA. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

●INFORMATIVO DE PRENSA: @FFAAECUADOR, informa a la opinión pública. [Ver más](#)
Notas referentes: [El Universo](#)



@FFAAECUADOR

#Guayaquil. Este jueves 30 de noviembre de 2023, @FFAAECUADOR destruyeron más 1896 armas letales y no letales, 6798 accesorios y 29289 municiones en las instalaciones de la empresa @ANDEC_SA. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#ElOro. En coordinación con instituciones del Estado, en el sector de Río Negro, del cantón Santa Rosa, localizaron actividades de minería ilegal, donde se decomisó: 59 paquetes de nitrato de amonio, 50 gls. de diésel y se colocó sello de prohibición al ingreso de una boca mina. [Ver más](#)



@EjercitoECU

#LosRíos. Efectivos del @EjercitoECU, en la vía Vinces-Quevedo durante la ejecución de operaciones CAMEX, frustraron el robo a un bus de la cooperativa BOLÍVAR y neutralizaron mediante el empleo de la fuerza al antisocial implicado en este ilícito, el cual se movilizaba en una motocicleta, en su poder se encontró:

- ✓ 1 revólver cal 38
- ✓ 1 revólver cal 22
- ✓ 3 municiones cal 38
- ✓ 4 municiones cal 22

El aprehendido junto a las evidencias fueron entregadas a la autoridad competente. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

@EjercitoECU

Este jueves 30 de noviembre, se realizó la firma de actas de entrega-recepción de la Comandancia General del Ejército entre el Grad. Gustavo Acosta Yacelga, comandante saliente y el Grab. Fernando Adatty Albuja, comandante entrante. Posteriormente, se desarrolló el develamiento de la fotografía en la Galería de Comandantes Generales de la institución. Al finalizar el acto, el personal militar y servidores públicos de la institución realizaron una emotiva despedida al Grad. Gustavo Acosta Yacelga. [Ver más](#)



@EjercitoECU

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército participa en el ejercicio de cuarteles generales en Engabao. El Batallón de Ingenieros N.º 68 Cotopaxi realiza operaciones de movilidad como parte del ejercicio de cuarteles generales que realiza el Ejército Ecuatoriano, mediante el lanzamiento del puente HZ1 y T55 y permitir el avance de tanques y de armamento de artillería. [Ver más](#)



@armada_ecuador

ARMADA DEL ECUADOR RECUPERÓ EMBARCACIÓN REPORTADA COMO ROBADA #Guayaquil | El Comando de Guardacostas de la #ArmadaEcuatoriana mediante patrullaje de prevención y neutralización de actividades ilícitas, logró la recuperación de una lancha reportada como robada. [Ver más](#)



@inocarec

El capitán de navío #CarlosZapataCortez, expuso sobre la Aplicación del Manejo de Sistemas de Información Geográfica en el Instituto, durante el ciclo de conferencias en el marco del #GISDay, a fin de promover su uso y fomentar la colaboración entre instituciones en #Ecuador. [Ver más](#)



@ESPEU

El Crnl. Víctor Villavicencio. PhD. Rector, firma convenio interinstitucional entre #ESPEU y @CNT_EC para realizar actividades de manera conjunta en investigación, vinculación con la sociedad y docencia en áreas de mutuo interés, que se establezcan en convenios específicos. [Ver más](#)



@NotimilOficial

#Esmeraldas| @FFAAECUADOR a través de la #FTCESMERALDAS, intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en el sector, # LA PROPICIA, BARRACA, SANTA MARTA 1 Y 2 PANECILLO, LAS PALMAS. [Ver más](#)



@SenasegEC

Se inauguró la Jornada de Acción Nacional, liderada por la @SenasegEC y que se realiza en Huaquillas, provincia de El Oro, donde la gente asentada en la frontera sur accede a servicios públicos que ofrecen las diferentes instituciones participantes. [Ver más](#)



Agencia de Regulación y Control de Energía ec

@ARC_EnergiaEc #Loja @ARC_EnergiaEc controla en sus cantones a estaciones de servicio, cilindros GLP e inspección de factibilidad a punto de distribución, cuantías domésticas, operativos en carretera junto a @FFAAECUADOR. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

COYUNTURA

Organizaciones sociales en Guayaquil analizan desafíos ante aumento de violencia durante encuentro en la Universidad Católica. El Universo

En este encuentro se reunieron diversas organizaciones como Misión Alianza, el Comité de Derechos Humanos, Fundación Terra Nueva, entre otras fundaciones junto con expertos de la Academia para analizar el panorama del incremento de la violencia en sectores de Guayaquil.

[Ver más](#)



Verónica Abad arremete nuevamente contra Daniel Noboa: "traicionó a cinco millones de ecuatorianos". Vistazo

Pese a que ya aceptó ir a cumplir su misión en Israel, la vicepresidenta Verónica Abad sigue arremetiendo en contra del presidente de la República Daniel Noboa. En una entrevista con la cadena estadounidense CNN, la segunda mandataria aseguró que Noboa es un traidor, al nuevamente mostrar su disconformidad con el pacto que el oficialismo hizo con el correísmo (Revolución Ciudadana) y con el Partido Social Cristiano (PSC) para controlar la mesa directiva de la Asamblea Nacional. [Ver más](#)



Decepción y esperanza, el sentir de familiares y amigos de Fernando Villavicencio tras la conformación de la comisión en la Asamblea que investigará su asesinato. El Universo

En noventa días, la comisión ocasional multipartidista de la Asamblea Nacional que investigará el asesinato de Fernando Villavicencio y debe presentar su primer informe, no vinculante. Familiares y amigos del ex candidato presidencial dicen sentir decepción y esperanza y las expectativas que tiene sobre el trabajo de esta mesa no son altas. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#);



Estos son los cinco legisladores que integran el Comité de Ética de la Asamblea Nacional. El Universo

Con 74 votos a favor, el pleno de la Asamblea Nacional designó al legislador Jaime Moreno Félix, del movimiento Construye, para integrar el Comité de Ética de la legislatura encargada de juzgar la conducta de los asambleístas y servidores de la Función Legislativa. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#);



Ministra de Energía se reunió con industriales para coordinar autogeneración de electricidad desde sector privado. El Universo

La funcionaria se reunió con representantes de la Cámara de Industrias de Guayaquil, una de ellos fue Dolores Prado, CEO de Holcim, quien señaló: "Muchas gracias Ministra Andrea Arbo por reunirse con la Cámara de Industrias de Guayaquil y escuchar empáticamente nuestras inquietudes de las afectaciones al sector Industrial y Productivo del País. La idea es encontrar soluciones conjuntas", posteo la empresaria en X (antes Twitter). [Ver más](#)



La Asamblea desiste de censurar a Guillermo Lasso. Primicias

Tras dos días de debate en la nueva Asamblea Nacional, este 30 de noviembre de 2023, la Asamblea resolvió aprobar una resolución sobre el expresidente Guillermo Lasso y no censurarlo tras el proceso de juicio político. La resolución se tomó después de que el Partido Social Cristiano (PSC) propusiera ir por esta vía pues, a su criterio, no procedía votar por una censura de Lasso, porque ya no está en funciones. [Ver más](#)



Concurso de jueces: Aspirantes rindieron la prueba teórica. El Telégrafo

33 aspirantes jueces nacionales fueron convocados para rendir la prueba teórica del concurso público para la renovación parcial de la Corte Nacional. Los postulantes rindieron ese examen este 30 de noviembre del 2023. "Con la presencia del notario septuagésimo octavo del cantón Quito, Ramiro Borja, esta mañana se inició la prueba teórica de la fase de oposición del concurso para seleccionar a juezas y jueces de la Corte Nacional", señaló el Consejo de la Judicatura. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

Asamblea determinó que expresidente Guillermo Lasso es responsable político por peculado. El Telégrafo

Con 116 votos afirmativos, el Pleno de la Asamblea Nacional aprobó la moción de la primera vicepresidenta de la Asamblea, Viviana Veloz. Esto ocurrió, este 30 de noviembre del 2023, durante la sesión del Legislativo, en la que se trató el juicio político contra el expresidente Guillermo Lasso. [Ver más](#)



Construye impulsará juicio político en contra del presidente de la Judicatura. El Telégrafo

Construye quiere llevar a juicio político al presidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán y los vocales Ruth Barreno y Xavier Muñoz. El asambleísta Jorge Peñafiel junto a su bancada busca las 36 firmas necesarias para presentar el pedido. [Ver más](#)



Consejo Nacional Electoral inscribió la directiva de Pachakutik con Guillermo Churuchumbi a la cabeza. El Universo

El pleno del Consejo Nacional Electoral inscribió en sus archivos oficiales a la directiva de la organización política, después de las elecciones internas que se realizaron el 9 de noviembre, en cumplimiento de una sentencia del Tribunal Contencioso Electoral (TCE). [Ver más](#)



Ley para la igualdad salarial. El Universo

El pleno de la Asamblea Nacional transitoria inauguró su trabajo con la aprobación, por unanimidad, de una primera ley, la de Igualdad Salarial entre Mujeres y Hombres. Así todo empleador estaría obligado a pagar de forma igualitaria y sin discriminación a trabajadores de ambos sexos que tengan una misma función. [Ver más](#)



Cuatro inversionistas están interesados en la licitación del Quinto Puente, en Guayaquil. El Telégrafo

El presidente Daniel Noboa llegó a Guayaquil este 30 de noviembre del 2023. El Jefe de Estado ingresó a la Prefectura del Guayas para tener una reunión por el proyecto del Quinto Puente. El ministro de Transporte, Roberto Luque, afirmó que existen cuatro inversionistas para la licitación del Quinto Puente, en Guayaquil. Empresas de China, Canadá, Francia y México están interesadas en este proyecto. [Ver más](#)



Entre cumplimientos y sobresalto del riesgo país finaliza la primera semana de Daniel Noboa en Carondelet. La Hora

Las diferencias con la vicepresidenta Verónica Abad, la reestructuración de la Vicepresidencia, la primera ley económica y el cambio de mando de las FF.AA. son algunos de los hitos de estos días. El presidente de la República, Daniel Noboa, asumió el poder hace ocho días y entre cumplimientos, diferencias con su binomio presidencial y sobresaltos en el riesgo país, finaliza su primera semana ocupando el Palacio de Carondelet. [Ver más](#)



OPINIÓN

El ajedrez político de la Asamblea Nacional. Alejandro Zavala. Primicias

Unirse a WhatsApp Si pensamos en el Poder Legislativo de una República como el escenario en donde se debaten, se parlan, se acuerdan, se pactan todas las legítimas aspiraciones de unos ciudadanos que, por votación universal, han elegido a sus representantes, entonces deberíamos pensar que esta actuará acorde a lo que esos ciudadanos han pedido de sus representantes. [Ver más](#)



702 nombres y una lucha pendiente. Yasmín Salazar Méndez. Primicias

Unirse a WhatsApp Abigail Supliguicha, Marizol Laso, Lisbeth Baquerizo, Dayana Ortega, Edith Bermeo, Marisol Castillo, Casilda García, Yomira Chiquito y faltaría espacio en esta columna para nombrar a las 702 mujeres víctimas de femicidio del país. Esa cifra corresponde a los crímenes que fueron perpetrados desde agosto de 2014 hasta el 12 de noviembre de este año, según consta en la página web de la Fiscalía General del Estado. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

<p>¿Por qué el acuerdo de Noboa con RC y PSC es importante? Luis Alberto Elizalde Luis Pensar en desarrollar un gobierno exitoso en 18 meses de Presidencia, siguiendo la misma estrategia del gobierno defenestrado de Guillermo Lasso, enfrentándose con las dos fuerzas políticas más desestabilizadoras, Revolución Ciudadana y PSC, es una fórmula para el fracaso. Ver más</p>	
<p>¿Por qué no ves si llueve en Tel Aviv? Arturo Moscoso. Expreso Hace algunos años, el grupo ecuatoriano Contravía lanzó uno de sus mejores éxitos: la canción que da nombre a esta columna. La letra expresa la necesidad de alejarse de una relación tóxica y parte de esta dice: "No me hables más, aléjate de mí. ¿Por qué no ves si llueve en Tel Aviv?". Ver más</p>	
<p>Arbitraje: ¿el huevo o la gallina? Eduardo Carmigniani. Expreso En 2017 se presentó una demanda en un juzgado del trabajo, sosteniendo que dos señores habían sido despedidos intempestivamente un par de años antes sin pagárseles la liquidación correspondiente, lo que habría sucedido con el pretexto de que no eran trabajadores, sino que el vínculo que tenían con la empresa surgía de unos contratos civiles de producción y promesa de compraventa de tabaco, a los que -en la demanda- se calificaba de simulados (para encubrir una real relación laboral). Ver más</p>	
<p>La Constitución de 1812. Xavier Flores. Expreso En manuales de historia constitucional ecuatoriana se suele hallar el siguiente anacronismo: la primera Constitución del Ecuador fue la quiteña de 1812. Ello es un imposible lógico, porque en 1812 un territorio llamado Ecuador no existía. Para explicar este anacronismo es necesario que se entienda el contexto. El Quito insurgente empezó el 10 de agosto de 1809 y culminó el 1 de diciembre de 1812 con el fusilamiento de los últimos patriotas a la vera de la laguna de Yahuarcocha. Ver más</p>	
<p>567, la marca del 'establishment' Bernardo Tobar. Expreso Una búsqueda simple revela 567 entidades públicas en Ecuador que se nutren de los contribuyentes, entre ministerios, secretarías, consejos, agencias, superintendencias y organismos de rebuscada denominación y, salvo excepciones, ilusoria utilidad. Y este listado es apenas la punta del iceberg. Estas entidades cuentan con una estructura parasitaria de jefes, subjefes, asistentes, asesores, correveidiles y pájaros de toda pluma. Y pasa lo de muchos cocineros en la cocina, que se estorban y se disputan poder mientras arde el churrasco y se derriten los helados. Ver más</p>	
<p>La ruptura que llegó hasta Israel. Milica Pandzic. La Hora Nada relacionado al nuevo Gobierno ha sido más comentado que la ruptura entre el presidente Daniel Noboa y la vicepresidenta Verónica Abad. La repentina y opaca ruptura que comenzó durante la campaña electoral, acrecentada una vez en el poder, ha generado especulación y titulares en los medios, nacionales e internacionales. Ver más</p>	
<p>Estrategia petrolera. Eduardo F. Naranjo C. La Hora Aplicar el plan adecuado para la explotación de los recursos naturales y lograr un eficiente beneficio para el país permitiría resolver parte de los males que nos agobian. Sin embargo, nunca hubo voluntad política para hacerlo. La intención de los gobiernos de Guillermo Rodríguez Lara y, luego, de Rodrigo Borja fue darle un estatus empresarial a CEPE, luego Petroecuador, pero oscuros intereses siempre estuvieron contrapuestos e impidieron el desarrollo organizacional de la empresa. Ver más</p>	
<p>Turbulencias contra la Constitución. Wellington Toapanta. La Hora Lamentable, pero cierto: las esperanzas de sentar bases para un mejor Ecuador se diluyen. Lo muestran las prioridades Ejecutiva y Legislativa que han generado impactos por sus conductas irascibles, como generalidades y fricciones ideológicas al interior de Carondelet y rocambolescas interpelaciones parlamentarias. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

Ceremonia de posesión del nuevo Alto Mando Militar – SECOM 30-nov-2023

[Ver más](#)



Daniel Noboa posesionó nueva cúpula militar en las Fuerzas Armadas – OromarTV 30-nov-2023

El presidente Daniel Noboa designó a una nueva Cúpula Militar este 29 de noviembre. Los cambios fueron adoptados vía Decreto Ejecutivo firmado por el mandatario el martes, pero difundido hoy.

[Ver más](#)



Presidente Noboa cambia la Cúpula militar EcuadorTV 30-nov-2023



El Presidente Noboa posesionó a la Cúpula de las Fuerzas Armadas. Ecuavisa 30-nov-2023



Posesionado Alto Mando Militar TC 30-nov-2023



El presidente Daniel Noboa posesionó a la nueva Cúpula Militar. Mención Ministro de Defensa Teleamazonas 30-nov-2023



Localizan arsenal de armas camuflado en motos acuáticas – RTS 30-nov-2023

Un total de 45 fusiles fueron tallados en un operativo conjunto entre policías y militares

Las motos acuáticas se encontraban en un contenedor de mercadería blanca, en el puerto marítimo de Guayaquil.

[Ver más](#)



SOMOS EL CENTRO TECNOLÓGICO NAVAL | CETNAV – Armada Ecuatoriana 30-nov-2023

[Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 01 de diciembre de 2023

Militares se enfrentan con los ladrones TC 30-nov-2023	
Fundición de armas decomisadas en operativos. Mención FF.AA. TC 30-nov-2023	
FF.AA. destruyen armas y municiones retiradas de circulación Telerama 30-nov-2023	
El líder de una banda delictiva cuenta con un permiso para portar armas. Mención Fiscalía y FF.AA están generando una investigación al interna de estas instituciones TC 30-nov-2023	
Decenas de armas fueron decomisadas en un contenedor. Mención Fuerzas Armadas – TC 30-nov-2023	
Fuerzas Armadas y Policía Nacional decomisaron 45 fusiles, 650 municiones y 9 alimentadoras. Teleamazonas 30-nov-2023	
Las Fuerzas Armadas capturaron a un extorsionador en Esmeraldas. Teleamazonas 30-nov-2023	